

Colegio El Labrador conmemora 28 años de historia y compromiso con la comunidad



Una emotiva y vibrante jornada fue la que se vivió en el Colegio El Labrador de la comuna de Victoria, que recientemente conmemoró su vigésimo octavo aniversario. La celebración, que reunió a toda la comunidad educativa, fue mucho más que un simple festejo: fue una poderosa muestra del compromiso inquebrantable que el colegio tiene con la formación de personas de bien, preparadas para aportar y engrandecer a nuestra querida comuna.

A lo largo de casi tres décadas, el Colegio El Labrador ha sido testigo del paso de innumerables generaciones de estudiantes que hoy son ciudadanos ejemplares. Han sabido poner sus grandes valores, como la empatía y el empuje, al servicio de la comunidad, contribuyendo activamente al desarrollo de Victoria y dejando una huella imborrable en su camino.

Una celebración que se vistió de creatividad y unión. Los estudiantes, docentes y apoderados se unieron en un espíritu festivo que pintó de colores los pasillos y patios del colegio. Las alianzas, representadas por los colores azul, amarillo y verde, desataron una ola de creatividad y entusiasmo que se manifestó en cada una de las actividades programadas.

Este nuevo aniversario, fue un verdadero banquete de colaboración y sana competencia. Se realizaron actividades deportivas que fomentaron la vida sana y el trabajo en equipo, junto a desafíos de cultura general como el juego "Preguntados", que puso a prueba los conocimientos de los alumnos en distintas áreas. Uno de los puntos más altos fue la creación de lienzos artísticos, donde el talento y el compañerismo de cada curso brillaron con luz propia.

Durante la ceremonia cen-

tral, se destacó el rol fundamental de la comunidad educativa en el éxito del evento, especialmente la responsabilidad y el cariño de los docentes y asistentes de la educación, quienes son el pilar de la formación diaria. Su dedicación incondicional hacia los estudiantes es palpable, creando un ambiente de apoyo que va más allá de las aulas.

El broche de oro de la celebración fue la presentación de príncipes y princesas, jóvenes que simbolizan los va-



lores institucionales de respeto, responsabilidad y buen comportamiento, representando lo mejor de cada curso.

El éxito del Colegio El Labrador y la solidez de sus 28 años de historia no se entienden sin la figura del equipo de gestión, los docentes y los asistentes de la educación. Con un liderazgo en equipo que inspira, junto con un compromiso irrestricto, quienes han sabido guiar a la institución, fomentando un ambiente donde la excelencia académica y los valores humanos van de la mano. Su apoyo constante es un motor para toda la comunidad, garantizando que cada estudiante reciba una educación integral y de calidad.

De igual manera, la gestión

y empatía del representante legal, don Rodrigo Germani Gay, han sido clave para el crecimiento y desarrollo del colegio. Su visión y su cer-

canía con la comunidad han fortalecido la institución, permitiendo que esta siga siendo un referente educativo en la comuna.

La coronación de las alianzas, donde el grupo de los "Villanos" se alzó como ganador en un ambiente de sana competencia, culminó una jornada memorable. El Aniversario N°28 del Colegio El Labrador de Victoria no fue solo una fiesta, sino una demostración clara del trabajo colaborativo, la unión y el profundo compromiso de todos quienes lo conforman. La meta sigue siendo la misma: seguir construyendo un colegio con historia, valores y excelencia para las futuras generaciones de nuestra comuna. ¡Victoria Celebra la Excelencia Educativa! Colegio El Labrador Conmemora 28 Años de Historia y Compromiso con la Comunidad.

